

Le journal des p'tits Trolls

TRAVAIL A LA CHAINE...

Cette semaine à l'accueil de loisirs, les enfants ont pu découvrir de nombreux métiers et s'essayer aux postes de journaliste, kinésithérapeute, photographe, acteur, architecte, bijoutier, créateur de BD, barmaid, jardinier, conteur, cuisinier... Ils ont pu rencontrer et échanger avec différents professionnels dans le domaine de la radio, des pompiers et de l'élevage de chien de berger.



VISITE SURPRISE !

Suite à la venue surprise de plusieurs moutons dans la cour de l'école, Marie-Anne COEURU nous a proposé une démonstration de dressage de chien de berger, sa passion depuis 20 ans.

Guidés au sifflet et par les instructions de leur maitresse, ses trois chiens Border Collie : Gwen, Meg et Tchek se sont entraînés chacun leur tour à rassembler et ramener les moutons.



JOURNALISTE EN HERBE

Certains enfants ont voulu nous présenter le métier de leurs parents, d'autres ont interviewé des personnes travaillant dans leur village... voici leurs articles :

POMPIER

Je connais plein de choses sur les pompiers grâce à ma sœur qui est sapeur-pompier à Blet. Elle n'a pas 18 ans donc elle ne peut pas encore intervenir entre 22h et 8h mais elle est intervenue en journée au domicile d'une personne qui avait fait une chute.

Raphaël

Voici le matériel qu'elle utilise :



Casque et gants pour aller au feu



Tenue principale des pompiers



Le bip, appareil pour prévenir les pompiers pour partir en intervention

AGRICULTEUR



J'ai questionné mon père sur le métier d'agriculteur. Son métier consiste à produire de l'alimentation pour la population, le blé cultivé est transformé en farine pour faire du pain ou des pâtes. Il fait également de l'élevage de vaches et de moutons. Son travail change selon la saison.

La famille habite dans la ferme depuis 1958. Depuis son plus jeune âge, il voulait être agriculteur et travaille maintenant sur la ferme à Charly avec son frère, chacun à sa propre activité : l'un cultive, l'autre s'occupe de l'élevage et chacun s'entraide. La famille participe au salon de l'agriculture depuis 1978 et a d'ailleurs remporté plusieurs prix.

Emile

GERANT DE BAR



Je suis allée à la rencontre de Jean-Claude GERARD, gérant du Café de France à Blet. Il a ouvert le 21 janvier 2021 un café avec une épicerie attenante. Le café est ouvert de 7h à 13h et de 15h à 20h quasiment tous les jours de la semaine mais le travail ne s'arrête pas là pour Jean-Claude car quand le commerce est fermé, il fait les commandes, l'entretien des locaux et le réapprovisionnement des rayons.

Être barman, c'est être au contact des clients, savoir se faire respecter et respecter le client. Environ 200 clients viennent chaque jour, la moitié sont des locaux et l'autre moitié des personnes de passage. Le matin, les produits les plus vendus sont les chocolats et les cafés.

Rose

MAIRE



Monsieur le Maire d'Ourouer-les-Bourdelins est venu à l'accueil de loisirs pour répondre à nos questions. Nous avons pu apprendre plein de chose sur son métier :

Monsieur PERRAS est maire depuis deux et demi. Il n'a pas toujours voulu être maire, c'était une opportunité. C'est une mission qu'il trouve très passionnante mais Il est parfois difficile de jongler entre les deux métiers car M. PERRAS est également agriculteur. Le plus souvent, il travaille à la mairie le matin et dans l'agriculture l'après-midi mais il reste tout le temps joignable par téléphone.

Être maire c'est être responsable d'une commune et d'une équipe municipale. Le maire travaille en équipe. D'ailleurs douze personnes travaillent à la mairie d'Ourouer-les-Bourdelins. C'est lui qui signe tous les papiers mais ne les remplis pas, c'est la secrétaire de mairie Paulette qui s'en charge. Ce qui lui plaît le plus est l'occasion de faire de belles rencontres et de faire des belles choses dans la commune tel que la célébration d'un mariage.

Maxime-Junior et Violette

AGRICULTEUR



Je suis allé voir Thibaud pour en savoir plus sur le métier d'agriculteur. Il travaille depuis six ans dans l'élevage et la culture, un métier qu'il trouve très varié, passionnant et enrichissant... « Pour être agriculteur, il faut savoir tout faire ». Il a repris l'exploitation familiale.

En hiver, il passe environ trois heures dans son tracteur pour le pansage des vaches et l'été onze heures par jour pour la période des moissons. Dans une journée, il fait le paillage et donne de la nourriture aux animaux tous les matins et tous les soirs, le reste de la journée il gère ses cultures ou il entretient sa ferme et son matériel selon la saison.

Maël

SECRETARE COMPTABLE



Je vais vous présenter le métier de ma mère qui s'appelle Aurore, elle est secrétaire comptable à Dun Energies. Ce métier consiste à trier les devis ou des papiers et aussi à dire par exemple à ses collègues : « Ce monsieur a besoin de cette chaudière, donc il faut remplacer telle u telle pièce ».

A Dun Energies, il y a toute une équipe qui travaille dans les chaudières, la tuyauterie, l'électricité, la plomberie... J'espère vous avoir appris quelque chose. Merci.

Justine

COCKTAIL SUR MESURE !

Voici deux recettes de cocktail :

Le Rapido : 1 cl de sirop de grenadine, 1 cl de nectar de banane, 1 cl de jus de raisin, 1 cl de jus de carotte, 3 cl de jus de mangue, 5 cl de jus de poire et un zeste de citron.
Violette, Rose, Lana

Le REM : du sirop de grenadine, du jus de raisin et jus de pomme, jus de citron et eau pétillante. Raphaël, Emile, Maël

ZOOM sur la découverte du métier de photographe

Les 8 - 13 ans ont pu s'initier à la prises de vues grâce à un appareil photo hybride et d'un téléphone portable mais ils ont aussi pris la pose devant l'objectif afin que les copains puissent eux aussi prendre de jolies photos.



Mais ce n'est pas tout, ils ont aussi eu l'occasion de réaliser quelques retouches simples sur leurs photos (mise en noir & blanc, transformation du tee-shirt rouge de Max en rose, recadrages, effets divers...).



Les 3 - 7 ans, "trop jeunes" pour manipuler les appareils, ont décorés leur propre cadre photo et sont passés devant l'objectif.